
議題
①学校運営協議会会⻑の挨拶
②校⻑挨拶及び学校の状況報告について
③今年度の総括について

⑥その他

 

議論した主な内容

 今後の予定

⑤協議及び意⾒交換

令和3年度 第2回【２⽉２4⽇（ ⽊ ）】

①県教育委員会の県⽴⾼等学校再編整備を念頭に、１０年先を⾒据えて令和４年度の
学校運営で重点的に取り組みたい点について校⻑が説明した。
 １．進学校としての旗印を絶対に下ろさない
 ２．きめ細やかで特別な支援に先手を打って取り組む
 ３．部活動、ボランティア活動、国際交流活動、ＳＤＧｓ・探究活動、校内外の
   フォーラムやコンテスト等への積極的な参加
②令和3年度学校評価（教職員・保護者・⽣徒）の結果に基づいて、本校の特⾊や課
題について校⻑が説明した。
③協議及び意⾒交換を⾏った。
④その他

出席者︓委員７名（全員出席）、事務局２名

④今後を⾒据えた本校の在り⽅について

県⽴星林⾼等学校 学校運営協議会


